

Nuevos horarios para el transporte público

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:42 - Última actualización: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:42

Escrito por webmaster

Visto: 1528



Durante los meses de septiembre y octubre, la Empresa de Transporte Público del Municipio Especial reducirá los viajes entre la capital pinera y el resto de los poblados, a causa de la limitación de combustible que presenta el país.

Según Osbel Rivero López, director de UEB Ómnibus Públicos, los 147 viajes que se realizaban diario, se redujeron a 92 y el máximo de salidas serán de tres diarias por ruta, además se suspende el servicio especial de ómnibus yutong.

Tomado de Islavisión

Nuevos horarios para el transporte público

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:42 - Última actualización: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:42

Escrito por webmaster

Visto: 1528
